



中沖小 学校だより

広野原で育て

令和6年 3月号

花と発表と
あいさつの
中沖小



中沖小ブログ入り口

この1年を振り返って

校長 有留盛昭

広野原のあちらこちらを菜の花が黄色く彩り、学校でもキンセンカ・ネモフィラ・リビングストーンデイジー等の花が春の到来を告げています。今年度、いろいろな行事を中心となって盛り上げ、まとめてくれた6年生も、もうすぐ卒業です。令和5年度もいよいよ終わろうとしています。今回は今年度を学校経営の4つの柱『学力・心・健康・連携』で振り返ってみます。

鹿児島学習定着度調査結果(R6.1月実施)

【「確かな学力」の定着】 1月に実施した鹿児島学習定着度調査は、県平均と比較して社会と理科で8ポイント程上回りました。これまで課題だった国語科については県平均に迫ってきました。算数科については、学力向上の大きな課題として学校全体で授業改善・学力向上を図っていきます。全ての教科に共通して、無答率が0%でした。粘り強く、一生懸命取り組む中沖の子供たちのよさが表れています。今年度は公開等も実施した国語科の研究で一定の成果が出てきました。今後も子供たちの可能性を広げる学力向上を目指して、取り組んでいきます。

	国語	社会	算数	理科
中沖小	66.9%	73.5%	67.0%	82.9%
鹿児島県	68.5%	65.3%	74.6%	75.4%

【「心の教育」の充実】 今年度アンケート等を行って「友達との関わりの中で子供が嫌だと感じること」をいじめにつながる事案と捉えいじめの認知件数としました。令和5年度はいじめ認知件数が17件でした。全て担任等による聞き取りと話し合いを行い、重大事案への発展はありませんでした。人権週間の取組や道徳科の授業参観などを通して人権意識の高揚を図りました。情操教育については、町音楽発表会(3・4年生)、能楽や箏の芸術鑑賞など本物に触れ合う学習ができました。読書目標冊数は全員の達成には至りませんでした。学年によっては個人差も大きくなっています。作品展等への挑戦では、個人での入賞数は88枚の賞状配布、児童作品の新聞掲載(若い目、子どものうた)は4名掲載で、児童の自信になっています。

【「気力・体力・健康力」の向上】「体力アップ! チャレンジかごしま」では短縄跳びと長縄跳び(8の字跳び)で年間を通して挑戦しました。県ランクインはありませんでした。また、安全指導の徹底により学校内外での重大事故は0でした。う歯治療率は3月初旬で68.6%となりました。各家庭の御協力に感謝いたします。フッ化物洗口によるむし歯予防の取組も定着しています。



【家庭・地域との連携】 学校運営協議会を3回開催し、地域の方々に御協力をいただいて学校教育活動を進めることができました。低学年では職業体験活動、中学年ではグランドゴルフ交流、全学年を通して書き初め大会の取組などを行いました。また、町内や近隣市町の公共施設や企業等の見学学習を行う学年もありました。次年度は更に多くの体験活動を取り入れ、地域素材を取り上げた学習も進めたいです。



成果と課題をしっかりと捉え、次年度も更に活力ある学校作りをめざして取り組んでいきます。保護者・地域・関係機関の皆様方におきましては、令和5年度の本校の教育活動に対する深い御理解と御協力をいただきましたことに心から感謝申し上げます。

ありがとう 大生!



【6年生を送る会1年生からメダル贈呈】

3月22日(金) 第73回卒業式を開催いたします。本年度はコロナも5類に移行し運動会や夏祭り等の行事が以前に近づいた形で実施できました。常にリーダーとして下級生を導いてお手本を示してくれた6年生。明るく優しく頼もしい姿は次のリーダーとなる5年生に引き継がれていくと思います。子供たちは大きなけがや病気もなく一年間、元気に明るく過ごすことができました。6年間の学校生活を思い出しながらも、中学校へと巣立つ子供達を、保護者の皆様と一緒に送り出したい思います。

薬物乱用防止教室



2月6日(火)に5・6年生の薬物乱用防止教室を実施しました。講師として学校薬剤師の橋本先生にお越しいただきました。今回は、薬の正しい飲み方について詳しく話をさせていただきました。ありがとうございました。

～児童の感想より～

- ・薬には体にとって良い働きだけでなく、副作用という悪い働きがあることがわかった。
- ・薬の種類が25000ぐらいあることにびっくりしました。
- ・いろいろな薬の飲み方があるのにおどろいた。
- ・これからは正しい薬の飲み方をしようと思う。

全校応援

2月20日(火)



県下一周駅伝4日目本校の中脇先生が志布志～大崎を走るということで、全校応援を行いました。応援グッズのうちわや横断幕を準備して応援しました。次々に走ってくる選手に大きな声援をおくりました。そして中脇先生が目の前を通っている間は、子どもたち(職員も)からの大きな声援が止まりませんでした。中脇先生お疲れ様でした!そして地域の皆様も応援ありがとうございました。

【学校運営協議会】2/26

学校運営協議会の6名の委員の皆様に来校していただきました。子どもたちの学力定着の状況や学校教育活動の成果と課題等について説明し、委員の皆様から多くの示唆をいただきました。子どもたちの授業を参観してくださり、生き生きと活動している子どもたちに対する励ましとお褒めの言葉もいただきました。委員の皆様、ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。



1/2(2分の1)成人式

2月10日(土)4年生の2分の1成人式を体育館で行いました。校長先生から証書を受け取り将来の夢を堂々と発表していました。その後は保護者の方に感謝の手紙を読み上げ保護者の方からの手紙を受け取りました。これまでの成長のビデオや親子ゲーム等して親子のふれあいを楽しみました。20歳から18歳へ成人が変更になりましたが、これからはしっかりと学習や運動に励み素敵な人生を歩んでほしいと思います。



学級PTA・家庭教育学級閉級式



2月24日(金)本年度最後の学級PTAと家庭教育学級の閉級式を行いました。お忙しい中参加くださりありがとうございました。



おめでとう 敬称略

【県小学校書写展】

- 奨励賞
久徳 柚奈(3年)
特選
吉井 心渉(1年)
井之上 斗真(2年)・有留 晟徳(2年)
大野 杏(4年)・領家 かな(4年)
牧 彪真(5年) 大野 斗音和(6年)

雑巾をいただきました

2月13日シルバ一人材センターさんから手作り雑巾を頂きました。学校の美化活動に使わせて頂きます。ありがとうございました。



- 【令和5年度明るい選挙習字コンクール】
入選 久徳 柚奈(3年) 領家 かな(4年)

3月後半・4月前半の主な行事

- 3月22日(木) 第73回卒業式
- 3月23日(土) PTA・分館合同送別会
- 3月25日(月) 修了式・離任式
- 4月 8日(月) 新任式、始業式、入学式
いじめを考える週間(～12日)
- 4月 9日(金) 身体計測 給食開始
- 4月10日(水) NRT 2～6年(国・理)
- 4月11日(木) 第1回PTA理事会
- 4月12日(金) NRT 2～6年(算・社)

【PTA・分館合同送別会のお知らせ】

今回は従来の飲食を伴う形に戻しますが、PTA会員と役員等に案内しております。ご理解頂きますようお願い申し上げます。
日時 令和6年3月23日(土) 18:00～21:00
場所 中沖地区公民館 和室